

Syukur dan Pembubaran Atlet serta Official Porkab Kecamatan Cianjur 2024

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 27, 2024 - 21:55



Polres Cianjur Polda Jabar – Kecamatan Cianjur mengadakan acara syukuran dan pembubaran atlet serta official Pekan Olahraga Kabupaten (Porkab) Cianjur tahun 2024. Acara ini berlangsung pada Sabtu, 27 Juli 2024, dengan dihadiri oleh berbagai tokoh penting dan masyarakat setempat.

Hadir dalam acara tersebut Camat Cianjur Tomtom Dani Gardiat, M.Si., Kapolsek Cianjur Kota Kumpul Cahyadi Mulya, S.IP., MH., Danramil 01 Cianjur Kapten Czi

Andri Julias Bahari, dan Ketua KOK Porkab Kecamatan Cianjur Saeful Ahyar, S.Pd. Selain itu, acara ini juga dihadiri oleh para atlet, OPD Kecamatan Cianjur, Lurah/Kades se-Kecamatan Cianjur, serta sekitar 200 orang lainnya.

Acara ini merupakan bentuk apresiasi atas prestasi dan dedikasi para atlet serta official yang telah berpartisipasi dalam Porkab Cianjur 2024. Camat Cianjur Tomtom Dani Gardiat, M.Si., dalam sambutannya menyampaikan rasa bangganya terhadap prestasi yang diraih para atlet. "Kami sangat bangga dengan pencapaian para atlet yang telah mengharumkan nama Kecamatan Cianjur di ajang Porkab tahun ini. Semoga ke depan kita bisa meraih lebih banyak prestasi lagi," ujar Tomtom.

Kapolsek Cianjur Kota Kopol Cahyadi Mulya, S.IP., MH., juga memberikan apresiasinya. "Kami mengucapkan selamat dan terima kasih kepada para atlet dan official yang telah berjuang keras. Keberhasilan ini tentunya tidak lepas dari kerja keras dan semangat juang yang tinggi. Semoga prestasi ini bisa menjadi motivasi untuk meraih kesuksesan lebih besar di masa depan," ucap Kopol Cahyadi.

Danramil 01 Cianjur Kaptan Czi Andri Julias Bahari menambahkan, "Kebersamaan dan kekompakan yang telah ditunjukkan selama ini menjadi modal penting dalam meraih prestasi. Kami berharap semangat ini terus dijaga dan ditingkatkan."

Acara syukuran ini diakhiri dengan doa bersama dan foto bersama sebagai kenang-kenangan atas pencapaian yang telah diraih. Para atlet dan official pun mengaku senang dan bangga atas penghargaan yang diberikan, serta siap untuk menghadapi tantangan dan kompetisi selanjutnya.